



**Offre d'Emploi : Superintendant Technique (H/F)**  
**Lieu : Le Havre, siège de la Compagnie**

**Présentation de la Compagnie :**

TOWT (TransOceanic Wind Transport) est une compagnie maritime innovante et pionnière dans le transport durable par voile. Nous avons à cœur de contribuer à la transition énergétique en utilisant la force du vent pour le transport de marchandises, réduisant ainsi l'empreinte carbone de notre flotte. Nous offrons une expertise unique en matière de transport transocéanique éco-responsable, en alliant technologies modernes et solutions de transport respectueuses de l'environnement. Rejoignez notre équipe passionnée et engagée pour une mobilité maritime durable.

Dans le cadre de notre développement, TOWT accueillera prochainement six nouveaux navires sister ships, dont la première livraison est prévue pour début 2026. Ces nouveaux navires, conçus pour être des modèles d'efficacité et de durabilité, viendront renforcer notre flotte et renforcer notre engagement envers le transport maritime écoresponsable. Cette expansion représente une étape majeure pour notre compagnie, offrant de nouvelles opportunités de croissance et de défis passionnants pour nos équipes techniques.

**Description du poste :**

Nous recherchons un(e) Superintendant(e) Technique pour rejoindre notre équipe dynamique et gérer les aspects techniques de la flotte de navires de notre compagnie, y compris les navires affrétés. Vous serez responsable de la coordination de tous les aspects techniques en respectant les politiques de l'entreprise, les règles maritimes et les réglementations en vigueur.

**Vos missions :**

- **Coordination des aspects techniques** : Vous veillez à la conformité de tous les aspects techniques des navires selon les normes internes et externes (politiques de l'entreprise, règles maritimes, réglementations).
- **Support aux équipes à bord** : Vous apportez votre expertise en tant que support aux chefs mécaniciens et aux équipes à bord des navires.
- **Gestion des budgets** : Vous préparez et suivez les budgets techniques des navires.
- **Arrêts techniques** : Vous participez à la préparation et au suivi des spécifications des arrêts techniques nécessaires.
- **Gestion de la maintenance** : Vous suivez les commandes et les demandes d'interventions sur la GMAO.
- **Nouvelles constructions** : Vous êtes impliqué(e) dans les projets de nouvelles constructions de navires.

- **Suivi des performances et décarbonation** : Vous contribuez au suivi des performances des navires, en particulier en ce qui concerne l'efficacité énergétique et les initiatives de décarbonation, dans le but d'optimiser la performance de la flotte et de réduire son empreinte carbone.
- **Cellule d'urgence** : Vous contribuez à la cellule d'urgence pour assurer une gestion efficace des situations critiques.
- **Assurer le remplacement du Responsable technique en son absence** : En l'absence du Responsable Technique, vous assurerez ses fonctions et responsabilités.
- **Déplacements** : Vous serez amené(e) à vous déplacer sur les navires ainsi que dans les chantiers de construction ou de réparation.

### **Profil recherché :**

- **Formation et expérience** :
  - Formation en Marine Marchande (une expérience en tant que chef mécanicien est fortement recommandée).
  - Diplôme d'ingénieur naval, avec une expérience similaire dans un rôle technique maritime.
  - Minimum 5 ans d'expérience dans un poste de responsable ou de superintendant technique dans le secteur maritime.
  - Très bonne maîtrise de l'anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit
- **Compétences techniques spécifiques** :
  - Solides connaissances en voile, gréement fortement recommandé.
  - Expertise dans la gestion technique de navires et la maintenance maritime.
  - Maîtrise des outils de gestion de la maintenance (GMAO).
  - Aptitude à travailler sous pression et à gérer des priorités.
  - Excellente capacité de communication et de coordination avec les équipes à bord et à terre.
  - Flexibilité pour effectuer des déplacements sur le terrain (navires et chantiers).

### **Conditions de travail :**

- Poste basé au Havre, au siège de la compagnie, avec des déplacements réguliers à bord des navires et dans les chantiers de construction ou de réparation.
- Fourchette de rémunération entre 46k€ et 56k€ selon expérience.

Si vous êtes passionné(e) par le secteur maritime, la voile et la transition énergétique, et que vous souhaitez rejoindre une équipe en pleine croissance, envoyez votre candidature (CV et lettre de motivation) à l'adresse suivante : **recrutement@towt.eu**

Nous avons hâte de découvrir votre profil et de vous rencontrer !

**Job Offer: Technical Superintendent (M/F)**  
**Location: Le Havre, Company Headquarters**

**Company Overview:**

TOWT (TransOceanic Wind Transport) is an innovative and pioneering maritime company focused on sustainable wind-powered transport. We are committed to contributing to the energy transition by using wind power for transporting goods, thereby reducing the carbon footprint of our fleet. We offer unique expertise in eco-responsible transoceanic transport, combining modern technologies and environmentally friendly transport solutions. Join our passionate and committed team for a sustainable maritime mobility.

As part of our development, TOWT will soon welcome six new sister ships, with the first delivery scheduled for early 2026. These new vessels, designed to be models of efficiency and sustainability, will strengthen our fleet and reinforce our commitment to eco-responsible maritime transport. This expansion marks a major milestone for our company, offering new growth opportunities and exciting challenges for our technical teams.

**Job Description:**

We are looking for a Technical Superintendent to join our dynamic team and manage the technical aspects of our company's fleet, including chartered vessels. You will be responsible for coordinating all technical aspects in accordance with company policies, maritime regulations, and relevant legal frameworks.

**Your responsibilities:**

- **Coordination of technical aspects:** Ensure the compliance of all technical aspects of the vessels according to internal and external standards (company policies, maritime rules, regulations).
- **Support to teams on board:** Provide your expertise as support to the chief engineers and the teams on board the vessels.
- **Budget management:** Prepare and track the technical budgets for the vessels.
- **Technical stoppages:** Participate in the preparation and follow-up of technical stoppage specifications.
- **Maintenance management:** Monitor orders and intervention requests through company software.
- **New builds:** Be involved in new vessel construction projects.
- **Performance and decarbonization monitoring:** Contribute to monitoring the performance of the vessels, particularly regarding energy efficiency and decarbonization initiatives, to optimize fleet performance and reduce its carbon footprint.
- **Emergency response team:** Contribute to the emergency response team to ensure effective management of critical situations.
- **Covering for the Technical Manager:** In the absence of the Technical Manager, you will assume their duties and responsibilities.

- **Travel:** You will be required to travel to the vessels and to construction or repair shipyards.

### **Profile Required:**

- **Education and experience:**
  - Degree in Merchant Marine (experience as a chief engineer is highly recommended).
  - Naval engineering degree, with similar experience in a maritime technical role.
  - At least 5 years of experience in a supervisory or technical superintendent role in the maritime sector.
  - Strong command of English, both written and spoken.
- **Specific technical skills:**
  - Strong knowledge of sailing, rigging highly recommended.
  - Expertise in ship technical management and maritime maintenance.
  - Proficiency in maintenance management tools (CMMS).
  - Ability to work under pressure and manage priorities.
  - Excellent communication and coordination skills with teams on board and onshore.
  - Flexibility to travel to vessels and shipyards.

### **Working Conditions:**

- Position based in Le Havre, at the company headquarters, with regular travel to vessels and construction or repair shipyards.
- Salary range between 46k€ et 56k€ depending on experience.

If you are passionate about the maritime industry, sailing, and the energy transition, and would like to join a growing team, please send your application (CV and cover letter) to the following address: [recrutement@towt.eu](mailto:recrutement@towt.eu)

We look forward to discovering your profile and meeting you!